



La asociación estudiantil Asper nombra socios de honor a sus colaboradores

Al acto acudirán representantes
regionales y el alcalde de Benavente

S. G. C.

La Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (Asper) en Benavente celebra mañana un acto en el salón de actos de la Casa de Cultura La Encarnación para clausurar el curso 2014/2015.

A él está previsto que acuda el nuevo alcalde, Luciano Hueriga, que tras la investidura estuvo ayer en dos actos culturales como público y hoy haría su primera intervención pública desde el sábado.

Habrán además representantes de Asper a nivel local y regional, como es el Secretario General, Iván Casado, el presidente de ASPER en la Universidad de Salamanca, José Luis Domínguez y el presidente de FAEST, Alejandro Delgado. El acto, que comenzará a las 19.30 horas, servirá también para reconocer a los Socios de Honor de la Asociación estudiantil, es decir, a aquellas personas «que han contribuido a la labor de Asper Benavente».